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平成 29 年度学生会役員研修セミナー 実施要項 

 

１．目的 

・ 学生会活動の活発化をはかる 

・ 前年度学生会活動の反省と問題点や改善課題の整理 

・ 次年度学生会活動の計画策定 

・ 学生会担当教員と学生会役員とが共に話し合う機会を持ち、教員と学生間の意思の疎通をはかる 

 

２．日時・場所 

平成 30 年 2 月 20 日（火）8 時 50 分～12 時 00 分  呉高専静心館 2 階第二研修室 

 

３．参加者 

 本年度および来年度の学生会役員（会長・副会長、庶務、会計、各委員長・副委員長等） 

 学生会担当教員（学生主事、学生主事補） 

  

表 セミナー参加者名簿 

役職 本年度（平成 29 年度） 新年度（平成 30 年度） 

執行委員会 会長：（吉原） 

副会長：榎崎 

庶務：田中瑞希、坂本 

書記：丸亀、伊佐 

会計：井野、藤本、田中聡人 

会長：今田 

副会長：平坂 

庶務：坂本、日野 

書記：伊佐、藤田 

会計：藤本、森本、田中聡人 

代議員会 冨永、大町 大町、田村 

文化環境委員会 中井、鎌倉 鎌倉、（大迫） 

保健体育委員会 松尾、小畠 小畠、村上 

高専祭実行委員会 宇根越、古田 寺岡、（高雄） 

広報委員会 角谷、（進藤） （進藤）、萩原 

選挙管理委員会 前田、中村 中村、花岡 

  ＊学生の（ ）はセミナー欠席者 

 

４．費用 

 無し、ただし交通費、昼食代は個人負担 

 

５．準備物 

 筆記用具、セミナー関係資料 
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６．プログラム 

 時刻         内容                        

 

8：50     集合・会場設営、資料の配布 

 

9：00～ 9：30 ガイダンス：自己紹介、学生会組織、学生会会則、予算・決算 

進行：担当主事補 

 

9：30～10：30 平成 29 年度の学生会活動の反省と平成 30 年度の立案（各委員会報告） 

進行：現副会長、報告：現会長・現委員長、記録：現書記 8 分程度＠委員会 

①執行委員会    例：執行委員会の定例会について 

②代議委員会    例：代議委員会の定例会について 

③文化環境委員会  例：放置自転車、環境整備週間について 

④保健体育委員会  例：球技大会、体育祭、駅伝について 

⑤高専祭実行委員会 例：雨天時の対策、片付けの全員参加について 

⑥広報委員会    例：学生会活動の情報発信について 

⑦選挙管理委員会  例：選挙の学生周知、集計方法について 

 

10：30～10：40 休憩 

 

10：40～11：40 学生会活動の活性化に向けて（全体意見交換） 

進行：新会長・副会長、記録：新書記 

「学生会活動の認知度向上について」 

 

11：40～11：50 総括（現会長、新会長、主事、主事補） 

進行：担当主事補 

 

11：50～12：00 片付け 解散 （女子役員は昼食後に女子更衣室の片付け） 
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７．学生会行事 

（１）平成 29 年度の学生会行事について 
4 月 2 日 ：入学式（学生会） 
4 月 4 日 ：クラブ紹介（学生会＋各クラブ担当者） 
5 月 4 日 ：呉子ども祭（代議委員会） 
5 月 13 日 ：体育祭（保健体育委員会＋体育祭実行委員会） 
5 月 18 日 ：学生総会（執行委員会、放課後） 
6 月 5～16 日 ：環境整備週間（文化環境委員会） 
6 月 6 日 ：文化行事（執行委員会＋文化環境委員会） 
6 月 12 日 ：第 1 回学校を良くする懇談会（学生会） 
6 月 17～18 日 ：中国地区執行長会議（執行委員会） 
6 月 18 日 ：ブックハンティング（文化環境委員会） 
6 月  日  ：国際交流パーティ（執行委員会） 
7 月 6 日 ：壮行式（執行委員会、保健体育委員会） 
7 月 7 日 ：七夕祭り 
7 月 30 日 ：学校見学会 クラブ紹介（執行委員会、保健体育委員会、文化環境委員会） 
10 月 16～20 日 ：環境整備週間（文化環境委員会） 
10 月 27～30 日 ：高専祭（高専祭実行委員会） 
11 月 8 日 ：球技大会（保健体育委員会） 
12 月 10 日 ：びっくりワクワクサイエンスショー（学生会） 
12 月 12 日 ：第 2 回学校を良くする懇談会（学生会） 
12 月 19 日 ：スポーツリーダーズセミナー（保健体育委員会） 
1 月 19 日 ：学生総会（執行委員会）、立会演説会（選挙管理委員会）、 

駅伝大会（保健体育委員会） 
2 月 20 日 ：学生会役員研修セミナー 
 
（２）平成 30 年度の学生会行事について 
4 月 3 日 ：入学式（学生会） 
4 月 5 日 ：クラブ紹介（学生会＋各クラブ担当者） 
5 月 4 日 ：呉子ども祭（代議委員会） 
5 月 12 日 ：体育祭（保健体育委員会＋体育祭実行委員会） 
5 月 17 日 ：学生総会（執行委員会、放課後） 
6 月 4～15 日 ：環境整備週間（文化環境委員会） 
6 月 6 日 ：文化行事（執行委員会＋文化環境委員会） 
6 月 17 日 ：ブックハンティング（文化環境委員会） 
6 月 日  ：第 1 回学校を良くする懇談会（学生会） 
6 月 日  ：中国地区執行長会議（執行委員会） 
6 月 日  ：国際交流パーティ（執行委員会） 
7 月 5 日 ：壮行式（執行委員会、保健体育委員会） 
7 月 7 日 ：七夕祭り 
7 月 29 日 ：学校見学会 クラブ紹介（執行委員会、保健体育委員会、文化環境委員会） 
9 月 25～10 月 5 日 ：環境整備週間（文化環境委員会） 
10 月 24 日 ：球技大会（保健体育委員会） 
11 月 2～5 日 ：高専祭（高専祭実行委員会） 
12 月 7 日 ：スポーツリーダーズセミナー（保健体育委員会） 
12 月 日 ：第 2 回学校を良くする懇談会（学生会） 
12 月 日 ：びっくりワクワクサイエンスショー（学生会） 
1 月 18 日 ：学生総会（執行委員会）、立会演説会（選挙管理委員会）、 

駅伝大会（保健体育委員会） 
2 月 18 日 ：学生会役員研修セミナー  
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学生会役員名簿　新旧一覧（平成29年度，平成30年度）

役職 学年 学科 氏名 出欠 役職 学年 学科 氏名 出欠

学生会会長 4 建築 吉原　健 欠 学生会会長 4 機械 今田　淳

学生会副会長 4 建築 榎崎　一輝 学生会副会長 4 機械 平坂　典久

庶務委員長 4 建築 田中　瑞希 庶務委員長 4 電気 坂本　雅弥

庶務副委員長 3 電気 坂本　雅弥 庶務副委員長 3 電気 日野　萌咲

書記 4 機械 丸亀　健 書記 3 機械 伊佐　豊

副書記 2 機械 伊佐 豊 副書記 2 建築 藤田　薫

会計委員長 4 建築 井野　菖 会計委員長 4 建築 藤本　朱里

会計副委員長 3 建築 藤本　朱里 会計副委員長 4 機械 森田　拓馬

会計副委員長 2 建築 田中　聡人 会計副委員長 3 建築 田中　聡人

代議員会議長 4 環境 冨永　凌太郎 代議員会議長 4 電気 大町　尚秀

代議員会副議長 3 電気 大町　尚秀 代議員会副議長 3 機械 田村　晴海

文化環境委員長 4 電気 中井　康貴 文化環境委員長 4 機械 鎌倉　脩士朗

文化環境副委員長 3 機械 鎌倉　脩士朗 文化環境副委員長 3 環境 大迫　雄馬 欠

保健体育委員長 4 電気 松尾 幸輝 保健体育委員長 4 機械 小畠　基暉

保健体育副委員長 3 機械 小畠　基暉 保健体育副委員長 3 環境 村上　浩樹

高専祭実行委員長 4 環境 宇根越　海斗 高専祭実行委員長 4 建築 寺岡　湖南

高専祭実行副委員長 4 建築 古田　花那 高専祭実行副委員長 4 環境 高雄　悠太 欠

広報委員長 4 環境 角谷　萌 広報委員長 4 環境 進藤　こころ 欠

広報副委員長 3 環境 進藤　こころ 欠 広報副委員長 3 環境 萩原　由渉

選挙管理委員長 4 建築 前田　大貴 選挙管理委員長 4 建築 中村　理子

選挙管理副委員長 3 建築 中村　理子 選挙管理副委員長 3 建築 花岡　歩果

計 ： 21 名 計 ： 21 名

退任 ： 12 名 昇任・再任 ： 9 名

新任 ： 12 名

平成29年度 平成30年度
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全体意見交換会 

 
平成 30 年度学生会会長  今田  淳 
平成 30 年度学生会副会長 平坂 典久 

 
 
テーマ：学生会活動の認知度向上について 

 

 

１ 現在行っている周知方法について 

 ・Twitter 
 ・学生総会 
 ・高専日誌 
 ・ホームページ 
⇒自分たちを魅力的に見せる方法を考える。 

 ⇒個人の知名度を上げることで気軽に相談できる。 

 
２ 知ってもらうべき学生会活動のピックアップ 

 ・学生会主催のイベント 
・定例会 

 ・子供まつり 
 ・自分たちが感じたこと 

 
３ 新たな周知方法 

 ⇒学生に広く知ってもらう意味を踏まえて考える。 
・～学生会と入れる 

 ・学生会のアイテム 
 ・写真 
 ・新聞 
 ・ムービー 
 ・クリアファイル 
 ・成果を数値化 
・クラスに掲示物を持っていって直接呼びかける。 

 ・放送を利用して定例会の内容を発表 
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平成 29 年度学生会役員研修セミナー レポート 

 

建築学科 4 年 氏名：吉原 健 

（役職：平成 29 年度 学生会長 → 平成 30 年度 役職無し） 

 

１．本年度の反省 
（それぞれの部門・役職での反省点・課題などを挙げてください。新しい副委員長など来年度から学生会役員になる人は一

般学生の視点から学生会活動の課題や問題点、気づきなどを挙げてください。） 

 

各イベントの準備の参加率が低いメンバーと高いメンバーがいる。 

挨拶は短くて大丈夫。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

２．来年度に向けて 
（本年度の反省を受けて、来年度の活動計画や改善したいこと、やってみたいこと、抱負などを述べてください。来年度は

学生会役員から退く人は、新役員に期待すること、実現してほしいことなどを挙げてください。） 

 

 きなこもちの買い出しは買いすぎないように。 

 頑張ってほしい。 
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平成 29 年度学生会役員研修セミナー レポート 

 

建築学科 4 年 氏名：榎崎 一輝 

（役職：平成 29 年度 学生会副会長 → 平成 30 年度 役職無し） 

 

１．本年度の反省 
（それぞれの部門・役職での反省点・課題などを挙げてください。新しい副委員長など来年度から学生会役員になる人は一

般学生の視点から学生会活動の課題や問題点、気づきなどを挙げてください。） 

 

・学校行事全般の運営がうまくいっていた。 

 各委員レベルアップ、引き継ぎがしっかりとされていたからだと思う。 

・自分の仕事としては主に式などの司会があった。 

 毎回、先生に司会進行のシナリオを用意してもらっていたため自分たちで用意できると先生の負担が減

り、自分たちの自主性も出て良い。 

・学校行事しか運営できず、自分たちで企画してやりたいことができなかった。 

・駅伝大会後のきなこもちに長蛇の列ができるため、もう一つテント、鍋を増やした方が良い。  

 

 

 

 

 

２．来年度に向けて 
（本年度の反省を受けて、来年度の活動計画や改善したいこと、やってみたいこと、抱負などを述べてください。来年度は

学生会役員から退く人は、新役員に期待すること、実現してほしいことなどを挙げてください。） 

 

・副会長は会長のサポートをしっかりとしてほしい。 

 会長が少しでも楽になると学校行事だけに目をむけることなく、学生会また、学生がしたいことを実現

できるかもしれないから。 

・学生会メンバーで定例会など、集まるときは全員が集まるようにしてほしい。 

 定例会なのにメンバーが集まらないと学生会での意思統合ができない。また、いつも集まっている人は

モチベーションの低下につながる。 

  

学生会が主体となってこれからの呉高専をより良くしてください。皆さん、頑張ってください。 
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平成 29 年度学生会役員研修セミナー レポート 

 

機械工学科 3 年 氏名：今田 淳 

（役職：平成 29 年度 役職無し → 平成 30 年度 学生会会長） 

 

１．本年度の反省 
（それぞれの部門・役職での反省点・課題などを挙げてください。新しい副委員長など来年度から学生会役員になる人は一

般学生の視点から学生会活動の課題や問題点、気づきなどを挙げてください。） 

 

 学生会がどんな仕事をしているのか、どんなふうに役立っているのか、みんなよく知らない。また、

各役職がどんな役割をしているのかも知らない。そのせいで、みんな学生会にあまり興味がない。 

 学校をよくする懇談会の結果を見ると、要望が通っているものが少ないと思った。どんな議論がされ

ているのか知りたい。 

 

 

 

 

 

 

 

 

２．来年度に向けて 
（本年度の反省を受けて、来年度の活動計画や改善したいこと、やってみたいこと、抱負などを述べてください。来年度は

学生会役員から退く人は、新役員に期待すること、実現してほしいことなどを挙げてください。） 

 

学生会のことをもっと知ってもらったほうが、みんなが学生会活動に協力してくれたり、次の代にやる

気のある人が入ってくれたりすると思う。だから、集会の場で学生会について説明をしたり、学生会につ

いてのサイトや掲示物を作って宣伝したりしたらいいと思う。 

また、費用などの関係でできるのかはわからないけれど、やってみたいことが 4 つかある。それが、各

HR 教室に校内放送用のスピーカーを設置して体育館に集まる手間を省くこと、体育館に暖房設備を設け

ること、校庭に芝生を植えること、ウエイトトレーニングルームにエアコンを設置することだ。 

 私は学生会活動をするにあたり、アクティブな学生会にしたい。学生会としてやらなければいけないこ

とはきちんとやり、それに加えて新しい取り組みにも失敗を恐れないで挑戦していきたい。そして、会長

として、学生会役員たちを引っ張っていきたい。 
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平成 29 年度学生会役員研修セミナー レポート 

 

機械工学科 3 年 氏名：平坂 典久 

（役職：平成 29 年度 役職無し → 平成 30 年度 学生会副会長） 

 

１．本年度の反省 
（それぞれの部門・役職での反省点・課題などを挙げてください。新しい副委員長など来年度から学生会役員になる人は一

般学生の視点から学生会活動の課題や問題点、気づきなどを挙げてください。） 

 

学生会活動について、いつ何をしているかわからない。 

また、何委員があってその委員が何をしているかわからない。 

それらをの委員がしたことの中間報告みたいなものを視覚化できるように、Moodle や Twitter などを用い

てわかるようにすればいいと思う。 

毎週集まりがあると聞いたけど、聞くまで何もしていないと思った。 

 

 
 
 
 
 
 
２．来年度に向けて 
（本年度の反省を受けて、来年度の活動計画や改善したいこと、やってみたいこと、抱負などを述べてください。来年度は

学生会役員から退く人は、新役員に期待すること、実現してほしいことなどを挙げてください。） 

 

副会長のする仕事は具体的に何をすればいいかイメージしづらいので、しっかり役割を見つけて、きちん

と副会長の仕事をまっとうすること。 

また、学生会長をサポートすること。学生会長が不在の時はその会長がする仕事をこなすこと。 

 

 

 

 

 

 

 

10



平成 29 年度学生会役員研修セミナー レポート 

 

建築学科 4 年 氏名：田中 瑞希 

（役職：平成 29 年度 庶務委員長 → 平成 30 年度 役職無し） 

 

１．本年度の反省 
（それぞれの部門・役職での反省点・課題などを挙げてください。新しい副委員長など来年度から学生会役員になる人は一

般学生の視点から学生会活動の課題や問題点、気づきなどを挙げてください。） 

 

本年度庶務では意見箱の設置を行った。 

意見箱の中の意見は学校よくする懇談会で取り上げていたが取り上げるに至らない簡単な意見などは

すぐに返答してしまった方がいいのではと思い、意見記入容姿のスタイルを変更し学生会からの返答を書

き込めるようにした。だが、意見を回収してから返答を書いて掲示するのが遅くあまり頻繁に掲示物を変

更できていなかった。また、その意見のお題を毎月変えるようにしていたのだがたまに忘れていたのでち

ゃんと毎月変えることができていなかった。 

しかし、意見を返すようになってから建設的な意見が増えたのでそこはよかった点だと思う。 

次回また意見箱の設置をする予定であればマメな意見のチェックとお題を決めるのならちゃんと期間

を守って変更する努力が欠かせないと感じる。 

 

 

 

２．来年度に向けて 
（本年度の反省を受けて、来年度の活動計画や改善したいこと、やってみたいこと、抱負などを述べてください。来年度は

学生会役員から退く人は、新役員に期待すること、実現してほしいことなどを挙げてください。） 

 

来年度も意見箱を設置するのだろうか。そこは任せる。 

意見箱を設置しなかったとしても新会長のやりたいことにあわせてその補助になるような活動の情報

になるような活動をしていくといいと思う。 

他の役職の人に比べて決まった仕事がないので、学生のために学校のためになることを率先して行って

ほしい。自由にやれるからこそ学生会の活動がどれぐらいいいものになるかは庶務の仕事ぶり次第です。 
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平成 29 年度学生会役員研修セミナー レポート 

 

電気情報工学科 3 年 氏名：坂本 雅弥 

（役職：平成 29 年度 庶務副委員長 → 平成 30 年度 庶務委員長） 

 

１．本年度の反省 
（それぞれの部門・役職での反省点・課題などを挙げてください。新しい副委員長など来年度から学生会役員になる人は一

般学生の視点から学生会活動の課題や問題点、気づきなどを挙げてください。） 

 

・意見箱の目標の更新が遅かった。 

意見箱のお題が先月のものが貼られていたりしていた。月ごとにお題を固定することで、このようなこ

とがなくなると思うので、次期副庶務と話し合って決めていきたいと思う。 

 

・ふざけられていた 

 意見箱の中に白紙の用紙をすべて入れられたり、ゴミが入っていたりなどしていた。そのような対策も

立てていきたい。 

 

 

 

 

 

２．来年度に向けて 
（本年度の反省を受けて、来年度の活動計画や改善したいこと、やってみたいこと、抱負などを述べてください。来年度は

学生会役員から退く人は、新役員に期待すること、実現してほしいことなどを挙げてください。） 

 

来年度も意見箱を設置して、より多くの学生の意見を集めたいと思う。 

 

 今年度から、自分たちで回答できる質問は回答して、掲示し始めたが、それを知っている生徒は数少な

いので、より多くの人に知ってもらうために告知していきたいと思う。また、意見の回答も月一のペース

で行っていきたい。 
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平成 29 年度学生会役員研修セミナー レポート 

 

電気情報工学科 2 年 氏名：日野 萌咲 

（役職：平成 29 年度 役職無し → 平成 30 年度 庶務副委員長） 

 

１．本年度の反省 
（それぞれの部門・役職での反省点・課題などを挙げてください。新しい副委員長など来年度から学生会役員になる人は一

般学生の視点から学生会活動の課題や問題点、気づきなどを挙げてください。） 

 

 私が一年生の時、代議員に言った‘夜間のライトをつけてほしい’という案が実際に実現したときは本

当にすごいなと思いました。 

実際学生会がどんな活動をしているのかというのが一般学生から見て曖昧なような気がしました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

２．来年度に向けて 
（本年度の反省を受けて、来年度の活動計画や改善したいこと、やってみたいこと、抱負などを述べてください。来年度は

学生会役員から退く人は、新役員に期待すること、実現してほしいことなどを挙げてください。） 

 

 私は学生会に入ったら、より良い呉高専になる手伝いができたらなと思います。また、先輩方の行動を

参考に学生会員らしい行動ができたらなと思います。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

13



平成 29 年度学生会役員研修セミナー レポート 

 

機械工学科 4 年 氏名：丸亀 健 

（役職：平成 29 年度 書記 → 平成 30 年度 役職無し） 

 

１．本年度の反省 
（それぞれの部門・役職での反省点・課題などを挙げてください。新しい副委員長など来年度から学生会役員になる人は一

般学生の視点から学生会活動の課題や問題点、気づきなどを挙げてください。） 

 

・定例会の議事録をまとめて LINE のグループに載せるのが遅くなることが少しあった。 

・行事では書記の仕事はほとんどないので自分から積極的に動くべきだった。 

・定例会の出席率が低いときがあったのでリマインドをするべきだった。 

・行事が終わったら反省用紙を配布して意識を高めるべきだった。 

・学校をよくする懇談会の議事録をもっと読みやすいように工夫するべきだった。 

 

 

 

 

 

 

 

２．来年度に向けて 
（本年度の反省を受けて、来年度の活動計画や改善したいこと、やってみたいこと、抱負などを述べてください。来年度は

学生会役員から退く人は、新役員に期待すること、実現してほしいことなどを挙げてください。） 

 

・書記の仕事は基本的に議事録をまとめるだけなので、行事があるときは率先して働くようにしてほしい。 

・執行長会議（呉主催）では会議の内容を聞き取りながらタイピングで記録をとるので、少しでもタイピ

ングができるように練習しておいてほしい。 

・書記、副書記でしっかりと連絡をとって議事録を忘れないようにしてもらいたい。 

・学生会全体の意識を高めるための工夫を何か考えて実践してもらいたい。 

・メンバーと仲良くなって楽しく仕事をしてほしい。 
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平成 29 年度学生会役員研修セミナー レポート 

 

機械工学科 2 年 氏名：伊佐 豊 

（役職：平成 29 年度 副書記 → 平成 30 年度 書記） 

 

１．本年度の反省 
（それぞれの部門・役職での反省点・課題などを挙げてください。新しい副委員長など来年度から学生会役員になる人は一

般学生の視点から学生会活動の課題や問題点、気づきなどを挙げてください。） 

 

何か仕事を任されたときにその仕事行うのが遅くなってしまっていた。また全体の準備ももう少し積極的

に参加できたと思う。 

 

課題は、タイピングの制度と速度上昇や、資料をよりわかりやすくまとめることだと思っている。 

 

 

 

 

 

 

 

 

２．来年度に向けて 
（本年度の反省を受けて、来年度の活動計画や改善したいこと、やってみたいこと、抱負などを述べてください。来年度は

学生会役員から退く人は、新役員に期待すること、実現してほしいことなどを挙げてください。） 

 

来年度は三年で学生会の幹部になるので高い意識をもって学校を運営していけるようになりたい。 

今までは先輩方にお世話になるばかりだったので少しは自分も戦力になれるように日々の小さい活動か

ら全力で活動していきたい。 

また来年度の学生会長の言っていた新しいことも可能であれば面白いことを企画し初めて少しでも面白

い型にはまらない学生会にしていきたい。 
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平成 29 年度学生会役員研修セミナー レポート 

 

建築学科 1 年 氏名：藤田 薫 

（役職：平成 29 年度 役職無し → 平成 30 年度 副書記） 

 

１．本年度の反省 
（それぞれの部門・役職での反省点・課題などを挙げてください。新しい副委員長など来年度から学生会役員になる人は一

般学生の視点から学生会活動の課題や問題点、気づきなどを挙げてください。） 

 

特に無いです。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

２．来年度に向けて 
（本年度の反省を受けて、来年度の活動計画や改善したいこと、やってみたいこと、抱負などを述べてください。来年度は

学生会役員から退く人は、新役員に期待すること、実現してほしいことなどを挙げてください。） 

 

運営側になったりすることが初めてなので分からないことばかりですが、頑張りたいです。 

副書記として補佐できるようになりたいです。 
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平成 29 年度学生会役員研修セミナー レポート 

 

建築学科 4 年 氏名：井野 菖 

（役職：平成 29 年度 会計委員長 → 平成 30 年度 役職無し） 

 

１．本年度の反省 
（それぞれの部門・役職での反省点・課題などを挙げてください。新しい副委員長など来年度から学生会役員になる人は一

般学生の視点から学生会活動の課題や問題点、気づきなどを挙げてください。） 

 

 会計の通知不足で，各クラブの物品の購入に支障が出た． 

 →個人の建て替えはだめとしていたのに，何件か来た 

  

 副会計の仕事がなかったので良い感じにふりたかった． 

 

 

 

 

 

 

 

 

２．来年度に向けて 
（本年度の反省を受けて、来年度の活動計画や改善したいこと、やってみたいこと、抱負などを述べてください。来年度は

学生会役員から退く人は、新役員に期待すること、実現してほしいことなどを挙げてください。） 

 

 来年度は仕事の分担をうまくして，みんなで協力して活動をしてほしいです． 

 普段の集まりや，行事の準備の参加率が悪かったり，集まりがテキパキしていないのは，全体のモチベ

ーションの低下にもつながるので，個々で意識を高くしていってほしい． 
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平成 29 年度学生会役員研修セミナー レポート 

 

建築学科 3 年 氏名：藤本 朱里 

（役職：平成 29 年度 会計副委員長 → 平成 30 年度 会計委員長） 

 

１．本年度の反省 
（それぞれの部門・役職での反省点・課題などを挙げてください。新しい副委員長など来年度から学生会役員になる人は一

般学生の視点から学生会活動の課題や問題点、気づきなどを挙げてください。） 

 

 今年度は，ほとんどの仕事を委員長の先輩にお任せする形になってしまって，会計委員としての仕事を 

 することがあまりなかったが，しっかりと仕事内容を先輩から引き継いで，来年度の会計に不備がない

ように責任をもって活動したい．  

 行事の準備・片付けに参加し，学生会主催の行事を運営することができた． 

 

 

 

 

 

 

 

 

２．来年度に向けて 
（本年度の反省を受けて、来年度の活動計画や改善したいこと、やってみたいこと、抱負などを述べてください。来年度は

学生会役員から退く人は、新役員に期待すること、実現してほしいことなどを挙げてください。） 

 

 会計委員の仕事をしっかりと引き継ぎ，不備の無いようにしっかりと仕事を行う． 

 学生会のメンバーや，一緒に会計をやる人と連携して，1 年間活動したい． 

 学生会主催の行事に積極的に参加し，新会長を中心にして今年度の学生会活動を超えられるようにみん

なで活動していきたい． 
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平成 29 年度学生会役員研修セミナー レポート 

 

機械工学科 3 年 氏名：森田 拓馬 

（役職：平成 29 年度 役職無し → 平成 30 年度 会計副委員長） 

 

１．本年度の反省 
（それぞれの部門・役職での反省点・課題などを挙げてください。新しい副委員長など来年度から学生会役員になる人は一

般学生の視点から学生会活動の課題や問題点、気づきなどを挙げてください。） 

 

 学生会以外の学生には、学生会の仕事、何をしているのかなどがあまり浸透していない 

行事に協力的な学生もいるが、興味のなさそうな非協力的な学生もいる 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

２．来年度に向けて 
（本年度の反省を受けて、来年度の活動計画や改善したいこと、やってみたいこと、抱負などを述べてください。来年度は

学生会役員から退く人は、新役員に期待すること、実現してほしいことなどを挙げてください。） 

 

学生会の活動がより多くの一般学生に認知され、興味を持ってもらえるよう頑張りたい 

スポーツ系の行事などにもっと多くの学生に参加してもらって盛り上がる行事にしたい 
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平成 29 年度学生会役員研修セミナー レポート 

 

建築学科 2 年 氏名：田中 聡人 

（役職：平成 29 年度 会計副委員長 → 平成 30 年度 会計副委員長） 

 

１．本年度の反省 
（それぞれの部門・役職での反省点・課題などを挙げてください。新しい副委員長など来年度から学生会役員になる人は一

般学生の視点から学生会活動の課題や問題点、気づきなどを挙げてください。） 

 

2 年生だったのでまだ会計の仕事に直接関わることは特にありませんでした。そのため会計に関しては、

反省点・課題は無いと思います。 

学生会活動は、駅伝のときにきなこもちを作ったとき、どうしても作るのに手間がかかって学生が並ぶ

時間がかなり増えてしまっていました。その点はもう少し考えたほうがいいのかなと思います。 

 

 

 

 

 

 

 

 

２．来年度に向けて 
（本年度の反省を受けて、来年度の活動計画や改善したいこと、やってみたいこと、抱負などを述べてください。来年度は

学生会役員から退く人は、新役員に期待すること、実現してほしいことなどを挙げてください。） 

 

まず自分としては、再来年度にきっと会計委員長になると思うので、その自覚を持ちながら先輩の姿を

しっかり見て活動したいと思っています。 

学生会としては、学校を良くする懇談会で今年度は２つほどしか改善されなかったので、来年度は、学

生の願いをもう少しだけ多く叶えられるようにしたいです。 
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平成 29 年度学生会役員研修セミナー レポート 

 

環境都市工学科 4 年 氏名：冨永 凌太郎 

（役職：平成 29 年度 代議員会議長 → 平成 30 年度 役職無し） 

 

１．本年度の反省 
（それぞれの部門・役職での反省点・課題などを挙げてください。新しい副委員長など来年度から学生会役員になる人は一

般学生の視点から学生会活動の課題や問題点、気づきなどを挙げてください。） 

 

今年度自分は代議委員長という役職を務めさせていただき、前年度に引き続いて代議委員会の開催、子

供祭りの準備及び運営、学校行事の運営などさまざまな行事を行いました。この 1 年を通しての反省とし

ては、子供祭りは去年と同じでしたが、体育祭や学校を良くする懇談会などさまざまな学校行事の仕事が

しっかり取り組めたと思います。また、七夕祭りでは主催側として、要望の募集や景品決めなどうまく運

営することができました。課題としては、代議委員会の開催が少なく、学校を良くする懇談会の要望の募

集や、七夕祭りについてなど行事ごとにしか開催していなかったことがあげられます。 

 

 

 

 

 

 

２．来年度に向けて 
（本年度の反省を受けて、来年度の活動計画や改善したいこと、やってみたいこと、抱負などを述べてください。来年度は

学生会役員から退く人は、新役員に期待すること、実現してほしいことなどを挙げてください。） 

 

 来年度は、今年度の反省を引き継ぎ、また課題である代議委員会の開催について定期的に要望を集め開

催し、代議委員全体をまとめてほしいです。また、子供祭りなどの学校外での行事の運営も他校と連携を

しっかりとって不足のないように頑張ってほしいです。 
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平成 29 年度学生会役員研修セミナー レポート 

 

電気情報工学科 3 年 氏名：大町 尚秀 

（役職：平成 29 年度 代議員会副議長 → 平成 30 年度 代議員会議長） 

 

１．本年度の反省 
（それぞれの部門・役職での反省点・課題などを挙げてください。新しい副委員長など来年度から学生会役員になる人は一

般学生の視点から学生会活動の課題や問題点、気づきなどを挙げてください。） 

 

 『学校を良くする懇談会』などで学生の意見を集める際、意見が書かれた用紙を提出していないクラス

が幾つかありました。当時は締め切りも過ぎていたので回収しに向かいませんでしたが、来年度はしっか

りと全クラス回収しようと思います。 

 また今年度は代議員会を開いた回数が少なく、行事等は問題なく運営できたものの、この回数の少なさ

が上記のような用紙が提出されないといったことにも繋がったと思います。 

 

 

 

 

 

 

 

２．来年度に向けて 
（本年度の反省を受けて、来年度の活動計画や改善したいこと、やってみたいこと、抱負などを述べてください。来年度は

学生会役員から退く人は、新役員に期待すること、実現してほしいことなどを挙げてください。） 

 

 来年度からは代議員会長になるので、七夕祭りといった行事や呉子ども祭への参加など、本年度学んだ

ことをしっかりと受け継いで運営や手伝いをしていきつつ、また学生全体の意見が必要となった際には代

議員会に働きかけて意見の収集を行うなど柔軟に活動していきたいと思います。 

 また今年度よりも来年度は代議員会を開く回数を増やし、より学生会執行部のやりたいこと、また他学

生の意見をしっかりと互いに伝えられるようにしていきたいです。 
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平成 29 年度学生会役員研修セミナー レポート 

 

機械工学科 2 年 氏名：田村 晴海 

（役職：平成 29 年度 役職無し → 平成 30 年度 代議員会副議長） 

 

１．本年度の反省 
（それぞれの部門・役職での反省点・課題などを挙げてください。新しい副委員長など来年度から学生会役員になる人は一

般学生の視点から学生会活動の課題や問題点、気づきなどを挙げてください。） 

 

 私が学生会について抱いていたイメージでは、「校内でのイベントの企画、運営を行う団体」というも

のが大半を占めていました。実際には、校外でのボランティア活動や課外活動にも力を入れられているそ

うなのですが、私がそれを知ったのは「学生会に入ってみないか」という話を聞き、改めて情報収集をし

た後でした。 

 このような経験から、私は学生会の活動（おもに課外活動）について、より多くの学生にもっと知って

もらうべきだと考えます。活動を知らなければ課題や問題点も見つけにくく、また「学生会に入ってみた

いけど、活動内容がよくわからないな」という人にとっても、やはり活動内容を知ってもらう場が必要な

のではないでしょうか。 

 もちろん、学生会のホームページやシラバスにも活動内容が掲載されているのは確認していますが、少

し情報が足りないように思えます。通年の活動記録や、役職ごとの仕事についてまとめたものがあれば、

学生会についてもっと知ることができると感じました。 

 

２．来年度に向けて 
（本年度の反省を受けて、来年度の活動計画や改善したいこと、やってみたいこと、抱負などを述べてください。来年度は

学生会役員から退く人は、新役員に期待すること、実現してほしいことなどを挙げてください。） 

 

 新しい代議副委員長として、仲間とともに与えられた仕事は精一杯こなしていき、学生会活動でしか得

られないような貴重な経験をしたいです。 
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平成 29 年度学生会役員研修セミナー レポート 

 

電気情報工学科 4 年 氏名：中井 康貴 

（役職：平成 29 年度 文化環境委員長 → 平成 30 年度 役職無し） 

 

１．本年度の反省 
（それぞれの部門・役職での反省点・課題などを挙げてください。新しい副委員長など来年度から学生会役員になる人は一

般学生の視点から学生会活動の課題や問題点、気づきなどを挙げてください。） 

 

反省点 

自転車登録のシールの発行が遅れてしまったこと 

環境整備の呼びかけが足りなかった 

定期的に学生会メールボックスをチェックするようにする 

 

課題点 

プリンターが壊れてしまったときの早急の対処 

環境整備に対する学生等の周知 

 

 

 

 

２．来年度に向けて 
（本年度の反省を受けて、来年度の活動計画や改善したいこと、やってみたいこと、抱負などを述べてください。来年度は

学生会役員から退く人は、新役員に期待すること、実現してほしいことなどを挙げてください。） 

 

ブックハンティングへの学生に呼びかけをしっかりしてより良い本を増やすことを実現してほしい 

環境整備の呼びかけをしっかりしてほしい 
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平成 29 年度学生会役員研修セミナー レポート 

 

機械工学科 3 年 氏名：鎌倉 脩士朗 

（役職：平成 29 年度 文化環境副委員長 → 平成 30 年度 文化環境委員長） 

 

１．本年度の反省 
（それぞれの部門・役職での反省点・課題などを挙げてください。新しい副委員長など来年度から学生会役員になる人は一

般学生の視点から学生会活動の課題や問題点、気づきなどを挙げてください。） 

 

・自転車登録の紙が出ているのに処理するのに時間がかかった。 

・定例会に出席する回数が少なかった。 

・新入生のための部活紹介の紙を長い間掲示したままにしてしまった。 

・他の委員の手伝いを積極的に行うことができなかった。 

 

 

 

 

 

 

 

 

２．来年度に向けて 
（本年度の反省を受けて、来年度の活動計画や改善したいこと、やってみたいこと、抱負などを述べてください。来年度は

学生会役員から退く人は、新役員に期待すること、実現してほしいことなどを挙げてください。） 

 

・自転車登録は自転車通学の人が困るので見つけたらできるだけはやくシールを作る。 

・文化行事のごみの撤去を素早く的確に行う。 

・新入生のための部活紹介の司会進行は引き続き早く行う。 

・部活紹介のポスターの呼びかけをする。 

・積極的に他の委員の手伝いをする。 
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平成 29 年度学生会役員研修セミナー レポート 

 

環境都市工学科 2 年 氏名：大迫 雄馬 

（役職：平成 29 年度 役職無し → 平成 30 年度 文化環境副委員長） 

 

１．本年度の反省 
（それぞれの部門・役職での反省点・課題などを挙げてください。新しい副委員長など来年度から学生会役員になる人は一

般学生の視点から学生会活動の課題や問題点、気づきなどを挙げてください。） 

 

・学生会がいつどこでどんな活動をしているのか一般生徒から見るとよくわからなかった。 

・意見箱など自分たちの意見がどのくらい反映されているのかがわからなかった 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

２．来年度に向けて 
（本年度の反省を受けて、来年度の活動計画や改善したいこと、やってみたいこと、抱負などを述べてください。来年度は

学生会役員から退く人は、新役員に期待すること、実現してほしいことなどを挙げてください。） 

 

・生徒全員が楽しめて、満足できるようにイベントをもっと盛り上げていきたいです。また学生会の活動

をよく知ってもらい、興味を持ってもらえるような魅力ある学生会にしていきたいです。 
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平成 29 年度学生会役員研修セミナー レポート 

 

電気情報工学科 4 年 氏名：松尾 幸輝 

（役職：平成 29 年度 保健体育委員長 → 平成 30 年度 役職無し） 

 

１．本年度の反省 
（それぞれの部門・役職での反省点・課題などを挙げてください。新しい副委員長など来年度から学生会役員になる人は一

般学生の視点から学生会活動の課題や問題点、気づきなどを挙げてください。） 

 

開会式や閉会式で少しグダグダすることがあったので、事前にしっかりと段取りを確認する。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

２．来年度に向けて 
（本年度の反省を受けて、来年度の活動計画や改善したいこと、やってみたいこと、抱負などを述べてください。来年度は

学生会役員から退く人は、新役員に期待すること、実現してほしいことなどを挙げてください。） 

 

体育祭は学生側から球技大会を二回したいなどの意見を多く聞いたので、試験的なもので来年は球技大会

を二回してみたい。 
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平成 29 年度学生会役員研修セミナー レポート 

 

機械工学科 3 年 氏名：小畠 基暉 

（役職：平成 29 年度 保健体育副委員長 → 平成 30 年度 保健体育委員長） 

 

１．本年度の反省 
（それぞれの部門・役職での反省点・課題などを挙げてください。新しい副委員長など来年度から学生会役員になる人は一

般学生の視点から学生会活動の課題や問題点、気づきなどを挙げてください。） 

 

準備物などのリストなどがなく、仕事が遅いことがあった。 

集合場所、時間などを守らない役員がいたりして困っていた。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

２．来年度に向けて 
（本年度の反省を受けて、来年度の活動計画や改善したいこと、やってみたいこと、抱負などを述べてください。来年度は

学生会役員から退く人は、新役員に期待すること、実現してほしいことなどを挙げてください。） 

 

オンとオフの切り替えをしっかりできて、行事ごとは嫌な思い出とならないように最善を尽くしたい。 
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平成 29 年度学生会役員研修セミナー レポート 

 

環境都市工学科 2 年 氏名：村上 浩樹 

（役職：平成 29 年度 役職無し → 平成 30 年度 保健体育副委員長） 

 

１．本年度の反省 
（それぞれの部門・役職での反省点・課題などを挙げてください。新しい副委員長など来年度から学生会役員になる人は一

般学生の視点から学生会活動の課題や問題点、気づきなどを挙げてください。） 

 

・行事を円滑に進行させる事ができている 

・明るくて良い雰囲気 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

２．来年度に向けて 
（本年度の反省を受けて、来年度の活動計画や改善したいこと、やってみたいこと、抱負などを述べてください。来年度は

学生会役員から退く人は、新役員に期待すること、実現してほしいことなどを挙げてください 
 

・保健体育委員は 1 年を通じて行事の運営などがとても大変なので、自覚を持って最後までしっかり取り

組みたいと思います。 

・委員長のサポートをしっかりする。 
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平成 29 年度学生会役員研修セミナー レポート 

 

環境都市工学科 4 年 氏名：宇根越 海斗 

（役職：平成 29 年度 高専祭実行委員長 → 平成 30 年度 役職無し） 

 

１．本年度の反省 
（それぞれの部門・役職での反省点・課題などを挙げてください。新しい副委員長など来年度から学生会役員になる人は一

般学生の視点から学生会活動の課題や問題点、気づきなどを挙げてください。） 

 

・合宿研修所の戸締りができていなかった 

・窓ガラスを割ってしまった 

・後片づけが出来ていないところがあった 

・借りたものの管理が出来ていないところがあった 

 

 

 

 

 

 

 

 

２．来年度に向けて 
（本年度の反省を受けて、来年度の活動計画や改善したいこと、やってみたいこと、抱負などを述べてください。来年度は

学生会役員から退く人は、新役員に期待すること、実現してほしいことなどを挙げてください。） 
 

・戸締りしっかりと 

・後片づけしっかりと 

・物の管理もしっかりと 
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平成 29 年度学生会役員研修セミナー レポート 

 

建築学科 4 年 氏名：古田 花那 

（役職：平成 29 年度 高専祭実行副委員長 → 平成 30 年度 役職無し） 

 

１．本年度の反省 
（それぞれの部門・役職での反省点・課題などを挙げてください。新しい副委員長など来年度から学生会役員になる人は一

般学生の視点から学生会活動の課題や問題点、気づきなどを挙げてください。） 

 

・他の役職に比べると仕事がとても少なかったため、もし忙しい役職で分担できるのであれば、仕事を振

り分けたらよかったと思う。（なければ行事での準備を積極的にする etc.） 

・学生会に入ったのは初めてだったのであまり仕組みが理解できず、学生会の一員という意識が低かった。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

２．来年度に向けて 
（本年度の反省を受けて、来年度の活動計画や改善したいこと、やってみたいこと、抱負などを述べてください。来年度は

学生会役員から退く人は、新役員に期待すること、実現してほしいことなどを挙げてください。） 

 

ちゃんと計画を立てて、学生会のメンバーで協力し合い、効率良くかつ学校をより良いものにできたら

いいのではないかと思う。 
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平成 29 年度学生会役員研修セミナー レポート 

 

建築学科 3 年 氏名：寺岡 湖南 

（役職：平成 29 年度 役職無し → 平成 30 年度 高専祭実行委員長） 

 

１．本年度の反省 
（それぞれの部門・役職での反省点・課題などを挙げてください。新しい副委員長など来年度から学生会役員になる人は一

般学生の視点から学生会活動の課題や問題点、気づきなどを挙げてください。） 

 

応募しているところがわかりにくい。 

各月の応募内容が知らされていないから出す時期を逃してしまう。 

生徒会の動きがあまり公表されていないから実際に生徒会長が何をしているのかわからないので信任投

票も曖昧になってしまう。 

七夕などイベントをすることはいいことだと思うのでもっとやってほしい。 

高専祭は雨の日への対応を考える。 

 

 

 

 

 

 

２．来年度に向けて 
（本年度の反省を受けて、来年度の活動計画や改善したいこと、やってみたいこと、抱負などを述べてください。来年度は

学生会役員から退く人は、新役員に期待すること、実現してほしいことなどを挙げてください。） 

 

A 科に冷水機取り付ける。 

やりたいと言われたことの中から実用性があるものはどんどん実行していきたい。 

自分たちがしていることをもっと一般学生にも伝わるように努力したい。 

高専祭は様々なシチュエーションを想定した上で当日に挑む。 
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平成 29 年度学生会役員研修セミナー レポート 

 

環境都市工学科 3 年 氏名：高雄 悠太 

（役職：平成 29 年度 役職無し → 平成 30 年度 高専祭実行副委員長） 

 

１．本年度の反省 
（それぞれの部門・役職での反省点・課題などを挙げてください。新しい副委員長など来年度から学生会役員になる人は一

般学生の視点から学生会活動の課題や問題点、気づきなどを挙げてください。） 

 

意見箱に対しての返答を早くできないのかなと思います。 

意見箱の名前記入欄のところをなくしてほしいと思った。そうすることによって学生の本当の意見を知る

ことができると思います。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

２．来年度に向けて 
（本年度の反省を受けて、来年度の活動計画や改善したいこと、やってみたいこと、抱負などを述べてください。来年度は

学生会役員から退く人は、新役員に期待すること、実現してほしいことなどを挙げてください。） 

 

先輩方が受け継いできた高専祭を僕たちの代で終わらせることなくやり遂げたい。 

みんなで協力して盛り上がる高専祭にしていきたい。 
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平成 29 年度学生会役員研修セミナー レポート 

 

環境都市工学科 4 年 氏名：角谷 萌 

（役職：平成 29 年度 広報委員長 → 平成 30 度 役職無し） 

 

１．本年度の反省 
（それぞれの部門・役職での反省点・課題などを挙げてください。新しい副委員長など来年度から学生会役員になる人は一

般学生の視点から学生会活動の課題や問題点、気づきなどを挙げてください。） 

 

広報委員としての反省 

 これまでの行事についての高専日誌は、4 月に広報委員会を開いて各クラスの月割りを決め、行事ごと

に担当になったクラスの広報委員に記事を書いてもらい、メールで提出してもらう方式を採用していた。 

しかし例年、4 月に開く広報委員会での 4,5 年生の集まりが悪いことや、提出期限を過ぎてからの提出

や未提出が問題となっていたため、それを解決するために、今年度は基本的には学生会広報委員だけで高

専日誌を担当する事とし、体育祭のみ、1 年生の 4 クラスを、短い感想文を書くクラスが 2 学科、高専日

誌に載せる写真を撮るクラスが 2 学科に分け、提出してもらったものを交えながら記事を書くという方式

を採用した。 

 

学生会全体としての反省 

 今年度の体育祭は前日に雨が降り、事前準備が十分でなかったため、午前 6 時（バスの関係上、これよ

り早く学校に行く事が不可能だったため）から準備を行ったので、昨年度の体育祭よりも慌ただしいもの

となってしまった。 

ただ、私個人は学生会 2 年目だったので、去年度の経験を活かして、なるべく本部テントで待機し、競

技の準備・片付け等の手伝いをしつつ、来場された方々の様子を常に観察し、何か困っているような感じ

の方にはお声掛けする等の精神的な余裕を持って対応する事ができたので、とても貴重な経験となった。 

 

また、今年度の学生会は全体的にいつも直前にならないと動かない感じが目立った。大きなハプニング

はなかったが、もし何か問題が生じていたら対応しきれたかと言われれば、煮え切らない返事になってし

まうところが心残りである。 

 

２．来年度に向けて 
（本年度の反省を受けて、来年度の活動計画や改善したいこと、やってみたいこと、抱負などを述べてください。来年度は

学生会役員から退く人は、新役員に期待すること、実現してほしいことなどを挙げてください。） 
 

「学校を良くする懇談会」は、呉高専をより快適にするために森野校長先生が与えてくださった貴重な

場の 1 つであると思う。しかし、残念ながら、興味を示さない学生や、そもそもこの取り組みを知らない

学生が少なくないのが現状である。このままだと、この取り組みが廃止される可能性も十分あると思うの

で、代議員会だけでなく学生会全体でもう少し考えていってほしい。 

また、何事も直前に慌てて行うのは大変なので、来年度は何事も早め早めに準備をし、余裕をもって行

事を迎える事ができるように努めていってほしい。 
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平成 29 年度学生会役員研修セミナー レポート 

 

環境都市工学科 3 年 氏名：進藤 こころ 

（役職：平成 29 年度 広報副委員長 → 平成 30 年度 広報委員長） 

 

１．本年度の反省 
（それぞれの部門・役職での反省点・課題などを挙げてください。新しい副委員長など来年度から学生会役員になる人は一

般学生の視点から学生会活動の課題や問題点、気づきなどを挙げてください。） 

 

 1 年間で、イベントがある度に高専日誌に書いて載せることが出来たので改善点はないです。来年度も

イベント終了時になるべく早く高専日誌を書けるように務めていきたいです。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

２．来年度に向けて 
（本年度の反省を受けて、来年度の活動計画や改善したいこと、やってみたいこと、抱負などを述べてください。来年度は

学生会役員から退く人は、新役員に期待すること、実現してほしいことなどを挙げてください。） 

 

 駅伝大会で、きなこもちを学生会で作ったんですけど、それの後片付けがとても大変だったので、もう

少し後片付けが簡単でコストが同じくらいの食べ物を提案したいと思っています。 
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平成 29 年度学生会役員研修セミナー レポート 

 

環境都市工学科 2 年 氏名：萩原 由渉 

（役職：平成 29 年度 役職無し → 平成 30 年度 広報副委員長） 

 

１．本年度の反省 
（それぞれの部門・役職での反省点・課題などを挙げてください。新しい副委員長など来年度から学生会役員になる人は一

般学生の視点から学生会活動の課題や問題点、気づきなどを挙げてください。） 

 

・楽しそう 

・声が小さい人が時々いて、何を言っているかわからない 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

２．来年度に向けて 
（本年度の反省を受けて、来年度の活動計画や改善したいこと、やってみたいこと、抱負などを述べてください。来年度は

学生会役員から退く人は、新役員に期待すること、実現してほしいことなどを挙げてください。） 

 

今年から学生会に入るため、何をやったらいいかわからないと思うので、わからないことは積極的に聞

いて、仕事を早く覚える。 

委員長のサポートに全力で務める。 
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平成 29 年度学生会役員研修セミナー レポート 

 

建築学科 4 年 氏名：前田 大貴 

（役職：平成 29 年度 選挙管理委員長 → 平成 30 年度 役職無し） 

 

１．本年度の反省 
（それぞれの部門・役職での反省点・課題などを挙げてください。新しい副委員長など来年度から学生会役員になる人は一

般学生の視点から学生会活動の課題や問題点、気づきなどを挙げてください。） 

 

集計方法 

 前年度の反省を踏まえ、駅伝大会中に集計を行った。 

しかし、各クラスの学生会員や立候補者の人数を考慮せず集計を行っていたため、時間がかかった。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

２．来年度に向けて 
（本年度の反省を受けて、来年度の活動計画や改善したいこと、やってみたいこと、抱負などを述べてください。来年度は

学生会役員から退く人は、新役員に期待すること、実現してほしいことなどを挙げてください。） 

 

 集計方法の確立 

 選挙管理委員会を早めに開催する 
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平成 29 年度学生会役員研修セミナー レポート 

 

建築学科 3 年 氏名：中村 理子 

（役職：平成 29 年度 選挙管理副委員長 → 平成 30 年度 選挙管理委員長） 

 

１．本年度の反省 
（それぞれの部門・役職での反省点・課題などを挙げてください。新しい副委員長など来年度から学生会役員になる人は一

般学生の視点から学生会活動の課題や問題点、気づきなどを挙げてください。） 

 

選挙活動の仕事を委員長に任せっきりだったので、来年度に向けてしっかりと引き継いでいきたい。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

２．来年度に向けて 
（本年度の反省を受けて、来年度の活動計画や改善したいこと、やってみたいこと、抱負などを述べてください。来年度は

学生会役員から退く人は、新役員に期待すること、実現してほしいことなどを挙げてください。） 

 

各クラスの選挙管理委員を昼休みに集めて説明するとき、集まりが悪かったので、後期が始まる頃に、

一度連絡を取るなどして、選挙前にクラスを回る手間を省きたい。 

・駅伝の役員のように、選挙管理委員も選挙の始まる頃の LHR に各クラスで決めてもらう。 

（４月→12 月の始めごろ、後期中間が終わったころなど） 

・集計の時に数えやすくするように、選挙管理委員に学生会役員はクラス人数に含まないなど、きちんと

説明をしておく。 
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平成 29 年度学生会役員研修セミナー レポート 

 

建築学科 2 年 氏名：花岡 歩果 

（役職：平成 29 年度 役職無し → 平成 30 年度 選挙管理副委員長） 

 

１．本年度の反省 
（それぞれの部門・役職での反省点・課題などを挙げてください。新しい副委員長など来年度から学生会役員になる人は一

般学生の視点から学生会活動の課題や問題点、気づきなどを挙げてください。） 

 

一般学生が学生がしている仕事がいまいち分かっていない。 

学生会と直にコミュニケーションを取るツールがあってもなかなか知られていないので活用されてない。 

予算の使い道が発表されてもよく理解していない人が多い。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

２．来年度に向けて 
（本年度の反省を受けて、来年度の活動計画や改善したいこと、やってみたいこと、抱負などを述べてください。来年度は

学生会役員から退く人は、新役員に期待すること、実現してほしいことなどを挙げてください。） 

 

意見箱とかをもっと学生に知ってもらって活用してもらえるようにしたい。 

テスト範囲や提出物に関しての情報をもっと早く知らせるか、テスト週間の部活動の休みをもっと長くと

れるように工夫したい。 
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	16 レポート(H29)-A1藤田(書記副)
	17 レポート(H29)-A4井野(旧会計)
	18 レポート(H29)-A3藤本(会計)
	19 レポート(H29)-M3森田(会計副)
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